
El Club Elemental de Hockey Alba
cete intenta superar las trabas buro
cráticas para constituirse en un club 
deportivo con todas las de la ley y 
federar a sus equipos para participar 
en competiciones oficiales.

Este largo camino tiene multitud 
de obstáculos, que se van superando 
a base de ilusión. Recientemente el 
club albacetense participó en el I 
Torneo de Primavera de Majadahona 
contra equipos de la ciudad anfitrio- 
na, Valladolid y Las Rozas. Los alba- 
cetenses, a pesar de su inferior pre
paración con relación a otros equi
pos, fueron segundos y últimos en 
los dos grupos en los que quedaron 
encuadrados. Además, su jugador 
José Angel Muñoz fue el máximo 
goleador del torneo con más de 20 
goles.

El Club de Hockey Elemental de 
Albacete agrupa a más de sesenta 
chavales, repartidos en tres grupos 
de edad, uno hasta los trece años 
y otros dos de catorce a dieciocho. 
En vista de la ausencia de una ins
talación adecuada para su práctica 
(el Pabellón del Parque les fue dene
gado por considerar que se podría 
deteriorar su superficie), los chavales 
entrenan habitualmente en el Cole
gio Parque Sur gracias a unas ges
tiones con la dirección del centro, 
que les permite entrenar durante la 
semana en horario vespertino y en 
tres turnos.

Iván Díaz hace las veces de entre
nador y presidente del club, habién
dose de multiplicar pará resolver los 
problemas para su consolidación. “Al 
llegar a Albacete me di cuenta de 
que había muchos chavales patinan
do y rápidamente hicimos un equipo 
con el que entrenamos todas las 
semanas fundamentalmente para 
divertirnos, aunque para ello debimos 
hacer anuncios por diversos lugares 
como el campo de fútbol, etc.”, expli
ca Iván.

Los riesgos del patinaje

A pesar de su afición por el hoc
key, Iván tiene claros los riesgos que 
corren los chavales que patinan por 
las calles. “No estoy de acuerdo con 
que los chicos se dediquen al patinaje 
por la vía pública porque es peli
groso, sino que tiene que canalizarse 
como un deporte practicado en una 
pista adecuada”, asegura, aunque es 
consciente de las carencias que tiene 
la ciudad en este tipo de instala
ciones: “No creo que cueste mucho 
vallar una pista cualquiera, y si se 
piensa construir un polideportivo 
deberían pensar que este deporte

blema para federarnos es que no 
tenía noticias de la existencia de una 
Federación de Patinaje en Castilla-La 
Mancha, y desde Madrid nos remi
tieron a Murcia. Luego indagamos 
y encontramos que existe una Fede
ración en la región, lo que supondría 
poder hacer una Liga castella- 
no-manchega si es que conseguimos 
tener una pista en condiciones”. El 
problema de la pista es sin duda el 
principal con el que se encuentran 
los chavales para poder practicar este 
deporte: “Ahora entrenamos al aire 
libre, pero en invierno a veces debe

mos suspenderlos por el frío y la 
lluvia, con los que resulta imposible 
jugar al hockey”.

Estos problemas, sin embargo, no 
hacen que decrezca el interés ni la 
afición. “Esto tiene mucha acepta
ción, y en el torneo que jugamos 
en Majadahonda los padres disfru
taban viendo jugar a sus hijos. Los 
chavales estaban entusiasmados por
que se fijan en ellos, intentan crecer 
y ser alguien, sin que sea el deporte 
agresivo que muchas veces pinta la 
gente”, asegura Iván.

El coste de este deporte es apor
tado íntegramente por los padres de 
los chavales y el propio entrenador. 
Una equipación completa suele cos
tar unas 50.000 pesetas, cifra que 
sube considerablemente en el caso 
del portero, cuyas protecciones de 
las piernas solamente ascienden a
180.000 pesetas. Poco a poco, los cha
vales van adquiriendo los utensilios 
necesarios, incluidas las porterías, el 
stick y la equipación adecuada.

Cada uno de los jugadores paga 
una cuota mensual de 1.500 pesetas 
con las que se afrontan los gastos 
básicos del club. “Siempre luchamos 
con problemas, casi de manera qui
jotesca, y menos mal que surgió la 
pista del Colegio Parque Sur en la 
que podemos entrenar. He de hacer 
de entrenador, de presidente, y de 
todo lo que se necesite. Hace poco 
no me podía imaginar las dimensio
nes que está alcanzado esta aventura, 
que queremnos consolidar a base de 
divertirnos practicando este juego. 
Hemos solicitado entrevistas, por 
ejemplo, con el concejal de Deportes 
y a ver si un día nos llaman. Dentro 
de unos meses los problemas pueden 
ser mayores porque en verano no 
sabemos si podremos contar con la 
pista para seguir entrenando”, señaló 
Iván Díaz.

Cristóbal GUZMÁN

existe e incorporar una valla. Yo he 
jugado Campeonatos de España 
sobre una superficie de parquet o 
como el que existe en cualquier patio. 
El problema es vallarlo”.

La premura de tiempo ha corrido 
en contra de su constitución en club 
deportivo, aunque en este momento 
el Club Elemental de Hockey Alba
cete se encuentra en trámites para 
federarse y competir en toda regla: 
“No me dio tiempo a elaborar un 
proyecto para pedir subvenciones, 
pero seguimos entrenando y su reper
cusión ha ido a más. El primer pro-
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